

Weltmeister im Feiern

War das ein Mai! Ein Feste Feiern vom ersten (Maifeiertag) bis zum letzten Tag (Fronleichnam)! Dazwischen Himmelfahrt, Muttertag, zwei gesetzliche Pfingstfeiertage und erstmals Pfingstferien für schulpflichtige Kinder und Erwachsene. Auch die Duisburger Schützen haben die Festsaison im Mai eröffnet. Gut, auch wenn mancher gleich mit Brückentag-Kurzferien auch in den Juni starten konnte, so üppig wie im Mai wird es nicht weitergehen, jedenfalls nicht mit gesetzlichen Feiertagen. Aber wer feiern will, kann manchen Gedenk- oder Aktionstag zum Anlass nehmen. Zur Auswahl stehen zum Beispiel der Welterbetag oder der Weltelterntag, der Welthurentag, der Weltfahrradtag, der Weltumweltag, der Weltblutspendetag, der Internationale Tag der selbstgemachten Musik, der Tag des Sonnenschutzes (nur in D, A und CH), der Tag des öffentlichen Dienstes (an einem Samstag) oder oder - alles allein im Juni. Und erst die drei WM-Vorrundenspiele der „Mannschaft“! Das letzte findet am 27.6. statt, dem Siebenschläfertag.

Ob meine Bauernregel „Torhagel am Siebenschläfertag im Juli zum Meister führen mag“ zutrifft oder nicht – Weltmeister im Feiern sind wir schon jetzt.